

‘Dibujan’ al nuevo presidente de la BMV

ARELY SÁNCHEZ Y ULISES DÍAZ

Conocedor del medio bursátil, de buenas relaciones con el **sector empresarial** y experto en mercados y tendencias globales es el perfil que debe tener el nuevo presidente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), según analistas.

Luis Téllez Kuenzler dejará ese cargo a partir del próximo año.

“Definitivamente tiene que ser alguien que ya esté involucrado en el medio bursátil, para facilitar una mayor promoción tanto para empresas como para inversionistas, que pueda lograr un buen vínculo con las autoridades regulatorias.

“Seguramente sería del interior de la Bolsa, alguien que sea muy institucional”, dijo Carlos González, director de análisis y estrategia Bursátil de Mónex.

Carlos Ponce, director de Ejecutivo de Análisis y Estrategia de Ve por Más, manifestó que el nuevo presidente debe tener conocimiento de las relaciones internacionales y el desarrollo de los mercados globales.

“En definitiva se necesita alguien que pueda incrementar e incentivar la comunicación con otras plazas que puedan estar interesadas en desarrollar proyectos con las emisoras mexicanas, mientras a la par en el mercado mexicano se pueden desarrollar nuevos instrumentos de inversión que ya se han proba-

do en otras partes del mundo”, puntualizó.

En tanto, Téllez dijo durante la celebración de 100 años de Grupo Herdez que está preparando su salida y presumió que el nivel de capitalización subió durante su gestión de 2 mil 600 millones de pesos a más de 12 mil millones y que las ventas crecieron a más de mil 500 millones.

“Cumplí un ciclo, tengo nuevos horizontes, para mi fue un honor trabajar en la BMV, creo que las cifras hablan por sí mismas.”

